

### **Neue Kirchenmusikerin**

Wir freuen uns, nach dem Abgang unseres Organisten Thys Grobelnik Ende April und der bevorstehenden Pensionierung unserer langjährigen Chorleiterin Ruth Amsler, Nachfolgerinnen für beide Aufgaben gefunden zu haben!

Auf die ausgeschriebene Organistenstelle bewarben sich unter anderem Frau Hanna Krieger und Frau Elisabeth Berner. Für beide wäre das ausgeschriebene Pensum zu gross gewesen. Aber zusammen können sie die benötigten Einsätze abdecken. Daher haben wir uns entschieden, sie beide, per Anfang Juli, einzustellen.



Elisabeth Berner liebt es, an Tasteninstrumenten aller Art zu musizieren (Orgel, Klavier oder Hammondorgel). Dabei ist es ihr ein Anliegen, dass viele Musikstile nebeneinander Platz haben – von klassischer (Orgel)musik über Pop, Gospel bis Jazz. Nach einem Studium der Kirchen- und Schulmusik an der Musikhochschule Freiburg (DE) bildete sie sich in Basel in Jazzpiano weiter. An der Hochschule für Musik Basel ist sie Dozentin für Klavier in den Studiengängen Schulmusik und Musik und Bewegung.

### ***Ressort Musik***